

05/11/2024

Copiapó: Fiscalía obtuvo prisión preventiva de imputado en causa por homicidio calificado

Las diligencias investigativas por un homicidio ocurrido en Copiapó en el mes de marzo de este año continúan en plena ejecución por parte del equipo Sacfi ECOH de la Fiscalía de Atacama y detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI.

En este sentido, la mañana de este martes se desarrolló la audiencia de control de la detención y formalización de cargos a un imputado en contra de quien existía una orden debido a la participación que tuvo en el crimen ocurrido en el mes de marzo de



este año en Copiapó, luego que un grupo de sujetos llegara hasta las afueras de un domicilio ubicado en la Avenida Los Loros y percutaran armas de fuego en contra de personas que se encontraban en el antejardín de la vivienda, ocasión en que la víctima resultó herida de gravedad derivando en su fallecimiento.

I N V E S T I G A C I Ó N

Las diligencias desarrolladas por los integrantes del equipo Sacfi ECOH y la Brigada de Homicidios llevaron a la identificación y detención del autor material de este crimen, quien se mantiene en la actualidad privado de libertad en la cárcel de Copiapó. Sobre este caso el trabajo investigativo continuó, pudiendo personal de la Brigada de Homicidios de la PDI ejecutar la orden de detención en contra de otro involucrado que tuvo participación en los hechos indagados, pues de acuerdo con los antecedentes de la carpeta investigativa de esta causa, éste regresó al lugar en que falleció la víctima conduciendo su vehículo y transportando a quien disparó en contra de la vivienda. Ello para verificar los resultados fatales de la balacera.

Por estos hechos, la Fiscalía formalizó la investigación en contra de este detenido por su participación en el delito de homicidio calificado y solicitó la medida cautelar de prisión preventiva por considerar que su libertad involucra un peligro para la seguridad de la sociedad. Petición a la que accedió el Juez de turno a partir de los antecedentes argumentados en la audiencia.